

Politécnicos presentarán propuestas en evento

Más de 300 proyectos y soluciones a problemas reales del país se exhibirán en la Expo Materia Integradora Idear.

Las propuestas han sido diseñadas por estudiantes de todas las unidades académicas de la Espol.

El objetivo de este evento es involucrar al sector empresarial con la academia para dar a conocer la capacidad de los politécnicos y su aporte en beneficio del país, según la Espol.

Dentro de las propuestas se presentará una valoración económica del manglar en el golfo de Guayaquil, un plan de acción para la tecnología 5G en Ecuador, un álbum ilustrado de especies en extinción, la producción y comercialización de mortadela con camarón, la optimización y mejora de la red de datos del hospital León Becerra, entre otros.

La expoferia será este jueves, desde las 09:00, en el Centro de Información Bibliotecario. (l)